

En el pleno del Parlamento Europeo

## **González Pons, elegido vicepresidente tercero del Parlamento Europeo**

- En una votación en la que se elige a un total de 14 vicepresidentes, el eurodiputado del PP ha sido designado con 478 votos

**Estrasburgo, 16 de julio de 2024-** El eurodiputado, vicepresidente del PPE y vicesecretario de Institucional del PP, **Esteban González Pons**, ha sido elegido hoy, en primera votación, vicepresidente tercero del Parlamento Europeo.

Esta designación pone de manifiesto el peso en Europa y en la Eurocámara del Partido Popular, que después de las elecciones del pasado 9 de junio se ha convertido en la segunda fuerza política con más representación dentro del Grupo PPE.

Con esta nueva responsabilidad de González Pons, el PP recupera un relevante puesto en la Mesa del Parlamento Europeo, un cargo que el Partido Popular no ostentaba desde la legislatura 2014-2019.

González Pons ha sido elegido con 478 votos.